

«La candidate de l'Union centriste à la Présidence du Sénat sera Valérie Létard»

29/09/2011

Valérie Létard candidate de l'Union centriste à la Présidence du Sénat

C'est à l'unanimité que les sénateurs du groupe Union centriste, ont choisi de présenter à la présidence du Sénat la candidature de Valérie Létard, réélue dimanche dernier sénatrice du Nord.

Les 27 sénateurs ont choisi leur collègue parce qu'elle réunit l'ensemble des qualités et compétences que doit posséder à leurs yeux leur candidate à ce poste.

Ancienne secrétaire d'Etat, elle dispose –comme ses prédécesseurs– d'une expérience gouvernementale, indispensable en cette période de crise. Elue de terrain, tant au niveau régional que local, elle connaît les réalités des territoires, leurs difficultés et la manière d'y mobiliser les énergies au quotidien.

Ouverte à la discussion, elle est aussi une femme qui sait se battre pour ses convictions. Tout son parcours en témoigne. Elle a démontré qu'elle sait fédérer et construire un véritable consensus.

Cette candidature, à l'image de celle de François Zocchetto, sénateur de la Mayenne, réélu à l'unanimité à la présidence du groupe Union centriste, est celle d'un large rassemblement des forces centristes et républicaines. Elle apporte la preuve que des sensibilités différentes, lorsqu'elles le décident, peuvent s'accorder sur des choix essentiels.

Suite au bouleversement de l'équilibre politique du Sénat, le groupe Union Centriste, à travers cette candidature qu'il juge légitime, souhaite affirmer que le Sénat doit continuer à jouer pleinement son rôle de législateur et ne pas devenir le lieu d'affrontements partisans stériles. Les centristes veulent y travailler sur le fond, en toute liberté et indépendance, dans le respect du pluralisme. Les sujets majeurs qui seront inscrits à l'ordre du jour du Parlement ne doivent pas s'inscrire dans une bipolarisation de notre vie politique. Le sénat doit être consacré dans son rôle de laboratoire des réformes structurelles, celles dont la conception et la mise en œuvre ne peuvent aboutir un camp contre l'autre. Ils sont attachés également à ce que soit poursuivi le travail de réforme de l'institution, tel qu'engagé par le Président Larcher et que la transparence de sa gestion soit pleinement garantie.

C'est pour cette raison que les sénateurs centristes, réunis autour de Valérie Létard, affirment d'une seule voix : « *A travers la candidature de Valérie Létard, nous porterons les propositions qui correspondent à ce que nos familles de pensées ont toujours défendu : la justice sociale, l'équité territoriale, la défense du pluralisme, l'attachement à ce qu'en ces moments de crise financière nous restions les garants de la compétitivité de l'économie et de l'assainissement de nos finances publiques, conformément à la règle d'or instaurée et soutenue par la famille centriste... C'est une candidature de rassemblement et de message de confiance, à l'image du groupe qui la porte.* »

Contact presse : Frédérique HENRY / Camille LOUIS
01 42 34 21 18 / 01 42 34 30 58 - communication@uc.senat.fr
Internet : www.udi-uc-senat.fr
Twitter : [@UC_Senat](https://twitter.com/UC_Senat)
Facebook : [SenateursUDIUC](https://www.facebook.com/SenateursUDIUC)